
                                                                                                                                                                                                                                            

 

 

 

   

Comité Directeur 

PROCÈS VERBAL du jeudi 09 juillet 2020 

MELUN 

 

Présidence  : Philippe COLLOT 

Secrétaire de séance : Christiane CAU 

Présents  : Monique MACHO, Bernard MARMION, Patrick POIX, Jean-Marie RENAUD, Gilles 
TANNIER, Ludovic VANTYGHEM, Orlando VIEIRA, Gérard VIVES 

Excusés : Pascal ANTONETTI, Michel BORTOT, Pierre BILLARD, Stéphanie DI BENEDETTO, 
Vincent DUPRE, Dominique GODEFROY, Daniel MALHERBE, Abdelhak RAJI 

Assistent : Larbi BENCHEIKH (CDA), Nicolas THIERRY (CTD), Nicolas MAKSYMIUK (Directeur 
administratif) 
 

1. Ouverture de la séance 
 
Philippe COLLOT ouvre la séance en se félicitant de revoir physiquement chaque membre du Comité 
après ces mois de confinement. Malgré tout, il rappelle que cette crise n’est pas terminée et qu’il convient 
toujours de bien respecter les gestes sanitaires préconisés. 
 
Il précise que les nécessaires adaptations d’organisation pour la tenue des réunions du Comité Directeur 
durant le confinement ont été riches d’enseignements. Des points positifs sont à noter et il sera opportun 
de pérenniser ce qui a bien fonctionné.      
 

2. Approbation du PV de la Réunion du Comité Direct eur du 26/06/2020 
 
Le Comité valide le PV à l’unanimité. 
 

3. COVID-19 : impact sur le fonctionnement du Distr ict - Point de la situation à date 
 
Le Comité Directeur prend connaissance des informations émanant des instances parvenues depuis la 
réunion du 26/06/2020 et qui concernent le District. 
 
Suspension à temps 
 
Suite aux recours formulés auprès du CNOSF contre la décision du COMEX du 11/05/2020 relative aux 
modalités de purge des suspensions à temps, la FFF a décidé de suivre les recommandations du 
conciliateur qui propose l’annulation des mesures prises. 
 

4. Informations FFF-Instances-Institutions 
 

Informations générales LFA / FFF (autres que celles liées au Covid-19) 
 
Adaptations exceptionnelles en matière d’installati ons sportives : en raison de la crise sanitaire, la 
FFF a décidé la prolongation automatique des classements de 6 mois, pour les installations dont 
l’échéance se situe entre le 17/03 et le 30/08, ainsi que toutes les demandes depuis le 01/01 et le 
17/03/2020, qui n’ont pu être instruites. 
 



                                                                                                                                                                                                                                        

 

Par ailleurs, la FFF propose qu’une dérogation supplémentaire d’une saison soit accordée lorsqu’un club 
accède à un échelon supérieur de compétition avec une inadéquation du classement de ses installations 
avec le règlement de la compétition concernée.   
 
Appel d’offre National 1 : le Comité Exécutif a approuvé le lancement de la consultation pour la 
commercialisation du droit d’exploitation audiovisuelle du Championnat National 1 de football pour les 
saisons sportives 2020/2021 à 2023/2024.  
 
Coupe de France :  la finale de la Coupe de France de l’édition 2019/2020 se déroulera le vendredi 24 
juillet 2020 au Stade de France. La finale de la Coupe de la Ligue aura lieu le vendredi 31 juillet aura 
lieu au même endroit.  
 

5. La vie du District 77 
 

a) Planning des Activités 2020/2021 
 
Le Comité Directeur examine le calendrier prévisionnel des activités 2020/2021, de sorte à ce que 
chaque membre puisse anticiper au maximum les disponibilités à prévoir. 
 

b) Gestion sociale 
 
Ludovic VANTYGHEM précise au Comité que le Délégué du Personnel et les salariés ont été informés 
des primes qui seront versées en juillet et que l’examen des évolutions salariales est repoussé en fin 
d’année. Il rappelle que des salariés sont encore en chômage partiel du fait de la baisse d’activité. Une 
demande a été établie auprès de l’état afin de reconduire celui-ci jusqu’en octobre 2020. 
 

c) Suivi du Plan d’Actions financier 
 
Vente des Bâtiments de Melun 
 
Jean-Marie RENAUD informe le Comité Directeur de l’avancement du dossier. 
 

d) Organisation Assemblée Générale du District du 17/10/2020 
 
Le Comité Directeur arrête le planning concernant les points, ci-après : 
 

• Information sur la date et le lieu de l’Assemblée Générale (rappel) 
• Appel à candidature  
• Questions des clubs 
• Validation de l’ODJ et des comptes  
• Transmission des convocations 

 
e) Fonds National de Solidarité : point d’étape 

 
Le Comité Directeur prend connaissance de la situation des clubs Seine et Marnais. 131 ont accepté le 
versement et 14 ont refusé, à ce jour. Ces derniers ont été contactés afin de s’assurer qu’il ne s’agit pas 
d’une fausse manipulation dans FootClubs.  
 

f) Affaires sportives 
 
Critérium +45 (reprise du dossier) 
 
Le Comité Directeur confirme les dispositions reprises dans les PV des mois d’août et septembre 2018 
telles qu’elles sont mentionnées. 
 
Classement 2019/2020 
 
Compte-tenu d’une décision de la Commission Régionale d’Appel Disciplinaire, le Comité directeur 
valide le nouveau classement de la D1 Féminines. 
 
 



                                                                                                                                                                                                                                        

 

Calendrier Général 2020/2021 
 
Afin de faciliter l’adaptation aux grilles d’alternance, le Comité Directeur valide les modifications du 
Calendrier Général 2020/2021. 
 
Composition des Groupes 2020/2021 
 
Le Comité Directeur valide la composition des Groupes 2020/2021, à l’exception des dernières divisions, 
compte-tenu des engagements encore possibles. 
 
Adaptations règlementaires du RSG District pour 202 0/2021 
 
Annexe 5 
 
Le Comité Exécutif de la FFF a, lors de sa réunion du 16 Avril 2020, décidé qu’à l’issue de la saison 
2019/2020, le nombre d’accessions serait celui expressément prévu dans les Règlements des 
Championnats Départementaux, tandis qu’il n’y aurait qu’une seule et unique relégation sportive dans 
ces Championnats.  
 
De ce fait, l’application de cette règle a conduit à augmenter le nombre d’équipes par division dans 
certains des Championnats Départementaux. En outre, ledit Comité Exécutif a dit que dans le cas où le 
District n’entendait pas créer une nouvelle structure de Championnat, il lui appartiendrait « de prendre 
toutes les mesures nécessaires afin que ses championnats retrouvent leur structure habituelle dès la 
saison 2021/2022 » .  
 
Dès lors, le Comité Directeur doit définir les règles applicables afin que les Championnats 
Départementaux concernés retrouvent leur structure habituelle pour la saison 2021/2022.  
 
En conséquence, le Comité Directeur adopte les dispositions réglementaires, reprises en annexe, pour 
la saison 2020/2021. 
 
Annexe Financière 
 
Le Comité Directeur l’entérine pour 2020/2021. 
 
Annexe Foot Animation 
 
Le Comité Directeur l’entérine pour 2020/2021. 
 

g) Gestion des Commissions  
 
Un point est fait en séance sur les renouvellements des Commissaires pour 2020/2021. 
 
Le Comité Directeur rappelle à la Commission d’Arbitrage et des Délégués la nécessité d’organiser une 
réunion entre les personnes concernées, suite à un dossier traité en Commission de Discipline. 
 
Par ailleurs, le Comité Directeur décide de lancer un audit interne concernant les commissions, reposant 
sur les thèmes, ci-après. 
 

• Fonctionnement interne de la Commission 
• Points forts / Points à améliorer 
• Composition de la Commission adaptée (+/-) 
• Assiduité des participants 

 
Il confie à Bernard MARMION la réalisation de celui-ci. 
 
Traitement des demandes 
 
Mohamed DIAKITE : demande à intégrer la CDA. 
Farid FLISSI : demande à intégrer la CDA. 
Mokola DOUCOURE : demande à intégrer la CDA. 



                                                                                                                                                                                                                                        

 

Karl PRATLONG : demande à intégrer la CDA. 
Ces candidats sont validés en tant que stagiaire pour la saison 2020/2021. 
 

h) Informations Générales 
 
Opération « Service Civique : 10 ans déjà » 
 
La DDCS organise une manifestation spécifique le 08/09/2020 à Blandy Les Tours. Le District sera 
représenté par Christiane CAU et Dorothée POTHEE. 
 
Service Civique 2020/2021 
 
L’agrément actuel du District pour l’accueil de volontaires au Service Civique arrive à son terme le 
26 septembre 2020. La demande de renouvellement selon les mêmes bases que les 3 dernières 
saisons est en cours afin de pouvoir accueillir de nouveaux volontaires pour la saison 2020-2021 et 
si possible dès septembre 2020. 
 
Un courrier de lancement de la campagne de recrutement sera transmis aux clubs dans les prochains 
jours. 
 
Ententes 2020-2021 

SAVIGNY et CESSON : 35-45-55 ans - Club support : SAVIGNY. Entente validée. 
PRESLES et CHEVRY : 35-45 ans - Club support 35 ans : CHEVRY. Club support 45 ans : PRESLES. 
Entente validée. 
 

6. Courriers reçus 
 
Externe 
 
Le Comité Directeur prend connaissance des informations diffusées dans les CROS Actu IDF, Lettres 
du CoSMoS et @actuweb / Newsletter Service Civique et toutes les informations liées à l’épidémie 
COVID-19. 
 
25/06/2020 : France Football. Plus petit club de France. 
26/06/2020 : ANPDF. PV du 25/06/2020. 
02/07/2020 : Conseil Départemental. 
02/07/2020 : DDCS. Opération « SC 10 ans déjà ». 
07/07/2020 : DDCS. Invitation Dispositif Local d’Accompagnement. 
 
FFF/LFA 
 
Le Comité Directeur prend connaissance de la veille média hebdomadaire transmise et de toutes les 
informations liées au COVID-19. 
 
02/07/2020 : Fonds National de Solidarité. 
02/07/2020 : DTN. Webinaires. 
06/07/2020 : envoi des guides loisirs clubs. 
 
LPIFF 
 
Le Comité Directeur prend connaissance de toutes les informations liées au COVID-19. 
 
Clubs 
 
28/06/2020 : VDE FC. Bilan technique. 
03/07/2020 : SC BRIARD. Changement de Présidence. 
03/07/2020 : US CHAUMES-GUIGNES. AG. 
03/07/2020 : US ROISSY. Mutés supplémentaires. 
 



                                                                                                                                                                                                                                        

 

 
7. Comptabilité 

 
Patrick POIX informe le Comité Directeur des points, ci-après. 
 
- Le rapprochement bancaire au 30 juin 2020 va être établi. 
- L’indemnité de chômage partiel pour le mois de juin a été reçue. 
- La demande d’aide départementale est en cours d’élaboration. 
- Le relevé au 30 juin 2020 a été fait, sachant que certains clubs n’ont pas encore réglé le relevé 

précédent. 
- Point sur le compte de résultat provisoire. 
- Reprise du dossier Taxe sur les Bureaux et Stationnements. 
 

8. Technique 
 

Nicolas THIERRY précise au Comité Directeur les points, ci-après. 
 
- Le Calendrier des Formations 2020/2021 est sensiblement identique à la saison dernière avec 2 

certifications supplémentaires. Le planning ainsi que la liste des formateurs doivent être transmis à 
l’IR2F, qui est désormais en charge des inscriptions et des facturations. Toutefois, si la restauration 
est comprise, elle sera à facturer directement par le District. 

- Le Calendrier Prévisionnel PPF a été établi. 
 

Nicolas THIERRY informe les membres du Comité de son départ et de sa future reconversion 
professionnelle. Lors de la période de transition, avant l’arrivée de son successeur, la personne référente 
à contacter sera le CTR. Celui-ci réorientera vers une personne « ressource », le cas échéant. 
 
Philippe COLLOT le remercie pour tout le travail réalisé depuis des années pour le Football Seine et 
Marnais et lui souhaite une pleine réussite dans ses nouvelles fonctions.   
 

9. Arbitrage 
 
Larbi BENCHEIKH indique au Comité Directeur les points, ci-après. 
 
- La Formation Initiale Arbitrale 2020/2021 est programmée. 
- La liste des candidats LPIFF 2020/2021 a été validée par la CRA, à l’exception de 2 candidats qui 

se situent au-delà de l’âge requis. 
 
Projet de dotation de maillots d’échauffement : après examen du dossier, pris connaissance des 
partenaires engagés, le Comité Directeur valide sa mise en œuvre et une participation au financement.  
 
Larbi BENCHEIKH fait part au Comité Directeur de son souhait de s’impliquer plus directement auprès 
de l’arbitrage régional et de s’investir auprès de la CRA. De ce fait, il souhaite prendre du recul vis-à-vis 
de la Présidence de la CDA, tout en restant membre de la Commission. Philippe COLLOT le remercie 
pour tout le travail réalisé et de son engagement sans faille pour l’Arbitrage Seine et Marnais. Compte-
tenu de la situation, il lui demande de bien vouloir assurer l’animation de la Commission avant la 
nomination d’un successeur. 
 
Ludovic VANTYGHEM, Jean-Marie RENAUD et Bernard MARMION, représentants du CD en CDA le 
félicitent pour tout le travail, pas toujours facile, accompli depuis sa prise de fonction. 
 

10. Questions diverses / Tour de table 
 
L’ensemble des membres du CD 
Remercient Nicolas THIERRY et Larbi BENCHEIKH pour leur investissement au sein du District. 
Souhaitent pleine réussite à Nicolas dans son nouveau projet et que Larbi puisse continuer à apporter 
son expérience à la CRA et au District. 
 
 
 



                                                                                                                                                                                                                                        

 

Nicolas MAKSYMIUK  
Informe que 2 nouveaux clubs sont en phase de validation, 3 autres en cours de création et que la 
société IDS interviendra à Montry le 25 août et à Melun le 26 août, dans le cadre du changement du parc 
informatique. 
 
Jean-Marie RENAUD  
Tiens à souligner et à remercier Ludovic VANTYGHEM pour son investissement auprès des salariés en 
cette période compliquée. 
 
Ludovic VANTYGHEM  
Relaye les remerciements du club de Claye-Souilly pour la présence du District lors de la remise de leurs 
oscars. 
Déclare examiner actuellement une demande d’alternance adressée au District et la sollicitation de la 
Préfecture dans le cadre du SNU. 
 
Philippe COLLOT  
Rappelle au Comité Directeur que le partenariat avec Intersport arrive à échéance et qu’il a rencontré 
son représentant en vue d’un renouvellement. Souhaite de bonnes vacances à toutes et à tous. 
 
 
Prochaine réunion 
 
Comité Directeur : 28/08/2020 à Montry. 
 

 
 
 


